



Auditoría Superior de la Federación halla probable daño al erario por más de cinco mil 700 mdp

En la segunda entrega de la Cuenta Pública de 2022, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) halló un probable daño al erario por cinco mil 788 millones 160.4 mil pesos, correspondientes al monto que las entidades de la administración pública no han aclarado.

De acuerdo con el documento, la mayoría corresponde al Gasto Federalizado por cuatro mil 664 millones 950 pesos, seguido por el gasto en Desarrollo Económico, por 824 millones 733.9 mil pesos.

De esta forma, se establece que en suma, el monto por aclarar respecto a la primera y segunda entrega de la Cuenta Pública del año pasado es por cinco mil 849 millones.

Se detalla que ni la Fiscalía General de la República (FGR), el Inegi ni el Poder Legislativo tuvieron montos por subsanar.

Respecto al Poder Judicial, se apunta que hubo observaciones por 37 millones 105.8 mil pesos, de los cuales quedan pendientes por aclarar un millón 518 mil pesos.

Por Grupo Funcional de Gobierno, los montos más elevados de observaciones por aclarar se hallan en la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), por 14 millones 683.1 mil pesos que se refieren a proyectos de infraestructura a su cargo como centro de rehabilitación, entre otros.

La segunda la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) con siete millones 384 mil pesos pendientes; posteriormente, la Secretaría de Gobernación, con tres millones 136.5 mil pesos.

Por grupo funcional de desarrollo, la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) debe aclarar 132 millones 622 mil pesos; la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, 96 millones, 760 mil pesos; la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, 94 millones 212 mil pesos; la Secretaría de Marina, 69 millones 317 mil pesos; la Secretaría de Educación Pública, 20 millones 803 mil pesos; la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, cinco millones 370 mil pesos.



<https://www.razon.com.mx/mexico/auditoria-superior-federacion-halla-probable-dano-erario-cinco-mil-700-mdp-551282>